

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

la dépêche du 18.04.23

Au cœur de l'action sociale viviéroise

Le CCAS (Centre communal d'action sociale), composé de 18 membres, est plus que présent dans la commune de Viviers-lès-Montagnes. Arlette Gloria, adjointe au maire, est un membre actif du CCAS. Elle retrace les actions de la structure dans le détail : « Nous mettons un point d'honneur à œuvrer sur chaque âge de la vie : sur la tranche des 0-11 ans, nous avons mis en place, en complément du chéquier collégien, un chèque de 60 € dans une librairie pour l'achat de fourniture pour tous les CM2.

Nous offrons également à toute la petite section de maternelle un album photo, où ils pourront au fil des ans, garder leurs photos de classe en souvenirs. Pour les 11-18 ans, un kit sécurité composé d'un gilet jaune et d'un bandeau réfléchissant, afin de prendre le bus en toute sécurité ; et l'aide aux devoirs personnalisés par le biais du site, ouvert à tous les enfants de la commune, scolarisés ou non au sein de notre école. » Concernant les 18 ans et plus, Arlette Glo-



Arlette Gloria, membre du CCAS viviérois.

ria évoque la mise en relation avec la communauté de communes Sor et Agout (permis de conduire, chantier loisirs), en plus de l'aide du CCAS qui, pour cette tranche

d'âge, sera du cas par cas selon les besoins de chacun.

« Pour les plus de 65 ans, le plan canicule reste une priorité pour nous avec des chaleurs de plus en plus insoutenables pour nos aînés, en plus du contact régulier que nous entretenons avec eux. Les accompagner est essentiel pendant cette période. Sur le plan social, le traditionnel repas est un des moments qu'ils préfèrent et qui leur permet de se retrouver et de se sentir moins isolés. »

L'élue viviéroise précise : « Tout ceci n'est que la partie émergée de l'iceberg, il y a tout un travail d'accompagnement administratif selon les besoins des personnes. Actuellement, nous sommes en plein projet d'un habitat inclusif pour séniors, avec tout le travail considérable que cela comporte, de l'idée germée, en passant par les plans et les réunions avec les partenaires concernés. Nous sommes fiers de porter ce projet et impatientes qu'il voit le jour ! »

Emmanuella Gonçalves